
会  長 星　　行夫

幹  事 吉野　彰芳

ＳＡＡ 佐藤　政司

遠藤　　洵

出席状況 正会員数 36 名 カード出席 2 名
本日出席会員数 24 名 本日の修正出席率 72.22 ％

◎会長挨拶－星　行夫会長
　皆さん、こんにちは。昨日、新型コロナのいわき
市の感染者も 100 人を超え、大変危険な状況となっ
てきました。そのため、今日の席順は大変申し訳な
いのですが以前の学校形式に戻しました。また、今
日は 7月最後の例会ですが、感染状況によっては次
回以降の例会の休会もあるかもしれませんので、ご
承知おきください。先週の例会終了後、理事会を
開催しました。その中で、60 周年記念誌について
は、最終段階に来ておりまして、当クラブの沿革と
ＩＡＣの生い立ちについて加筆するのみとなってい
ます。また、表紙は常磐共同火力さんの夜景を採用
することになりました。もう少し、お待ちいただけ
ればと思います。去る、7月 18 日に研修委員会セミ
ナーがありました。第 2800 地区のパストガバナー鈴
木一作様を講師にお迎えして、「今こそ大切な Guy 
Gundaker のロータリー観」の講演がありました。そ
のお話はロータリー観にとどまらず、日々のクラブ
運営についても、具体的でわかりやすい示唆に富む
内容でした。色々とあった話の中で、現在の立場上、
会長挨拶の重要性のお話が一番印象に残りました。
多くのクラブの問題点の一つとして、「会長挨拶（会
長スピーチ）が会員の心に響かない」との指摘があ
ります。そのため、鈴木パストガバナーは心が洗わ
れる会長挨拶をするように努力すべきであるとのお
話がありました。私は、恥ずかしながら、今までそ
のような事を考えたこともなく、事務的に会長挨拶
を行うことを考えていました。すぐには、心が洗わ
れる会長挨拶はできないと思いますが、少しでも近
づけるように、今後努力したいと思います。最後に、
本日はクラブ会報委員会の会員卓話の予定になって
います。宜しくお願いいたします。簡単ですが、会
長挨拶を終わります。

◎幹事報告－吉野彰芳幹事
 ・ロータリー財団日本事務局よりポール・ハリス・フェ
ロープラス 1のバッヂが斉藤会長エレクトへ届い
ています。
 ・東京江戸川ロータリークラブより週報とアドレス
帳が届いています。
◎各委員会報告
◇出席委員会
　　　－鈴木敏広副幹事
　本日の出席状況は下記の通りで
す。
◇スマイルボックス委員会－柏原達之小委員長
 ・暑さは友達。星会長、林副会長、斉藤会長エレクト、
吉野（彰）幹事、鈴木（敏）副幹事、高野、佐藤（政）、
根本、小澤、木幡、渡邉公平パストガバナー、嵐、
柏原、川口、髙萩、清水、鈴木（修）各会員
 ・本日早退ごめんないさい。鈴木（雅）会員
 ・前回休んでごめんなさい。木幡、高橋各会員
◎米山功労者及びポール・ハリス・フェロー
表彰

　米山記念奨学会より嵐会員へ米山功労者の表彰状と
斉藤会長エレクトへポール・ハリス・フェロープラス
1のバッチが届いています。星会長よりお渡しいたし
ますので前の方へどうぞ。おめでとうございます。

会員卓話　遠藤　洵 会員
　　　　　高野　務 会員
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 いわき勿来ロータリー・クラブ

イマジン ロータリー
ロータリーソング　奉仕の理想
－今月はプログラム・
　　　　会報委員会月間です－

4つのテスト・例会出席心得
　　　　木幡智清　会員

◇ＩＴ委員会－鈴木雅之委員長
　皆さん、こんにちは。ＩＴ委員
会よりご報告をさせていただきま
す。17 日（日）にＩＴ公共イメー
ジＩＴ委員会のセミナーが開催さ
れました。その中で重要なことが
2点あります。公共イメージアップ

ということでロータリー活動イメージをアップ出来
るか、各クラブでご検討下さいというお話でした。
もう 1点はロゴについてになります。皆さんから見
て右手にあるロゴはロータリーの規定からだと間違
いになります。公共イメージアップの為、各クラブ
徹底してお使いいただきたいということになります。
詳細についてはロータリーのホームページを確認し
てロゴの使い方を共通させて行きましょうというセ
ミナーでした。
◎勿来夏まつりについて－鈴木修一郎会員
　私からは先程勿来夏まつりのチラシをお配りさせ
ていただきました。8月 20 日（土）に実施予定です。
雨天の場合は 8 月 21 日（日）です。第 24 回勿来鮫
川花火大会です。今年はいわき踊りは中止とさせて
いただきまして花火大会のみの開催となりました。
時間は 19 時から 20 時まで鮫川河川敷で打ち上げを
予定しています。鮫川河川周辺が交通規制になり 18
時から 20 時 30 分まで通行止めになります。駐車場
は植田小学校と錦小学校の校庭をお借りしています。
企業の皆様にも是非ご協賛のお願いが届くと思いま
すので宜しくお願いします。

◎会員卓話－遠藤　洵会員
　皆さん、こんにちは。福島民報社の遠藤です。本
日は私と高野会員の会員卓話となっていますが、私
は先月卓話をお話したばかりですので新入会員の高
野会員に沢山卓話をしていただきたいと思います。
まず自己紹介は以前お話をした通り現在 32 際、福島

民報社勿来支局 3年目です。当社は約 3年で異動が
あります。前任の今泉も 3年で移動致しました。4年
目もこの場所で活動したいと思い一生懸命仕事をし
ております。最近取材したことから話をしますと先
程会長からも話がありましたがコロナが増えており
ます。いわき南部でも子供さんも含め多くなってい
ます。この 2年間でコロナがどんなものかわかって
来ているので感染対策をしながら取材活動を続けて
おります。夏のイベントも再開している部分もあり、
先程鈴木修一郎会員からご案内があった勿来夏まつ
りも 1年振りに開催で私も鮫川の花火大会も 2年中
止でしたので初めてです。いわき踊りもまだ 1度も
見ておりません。平のいわき踊りと小名浜の花火大
会も是非見たいと思っています。海も 3年振り海開
きを行い取材に行って参りました。勿来は 2つの海
の家があり県内はもちろん関東からも常連のお客様
が鳴き砂の海水浴場へ来てくれるそうです。また、
窪田の國魂神社さんでは夏詣でということで参道に
600 個の風鈴を下げた行事も行っています。是非ご覧
下さい。
◎会員卓話－高野　務会員

　皆さん、こんにちは。6 月に東
邦銀行植田支店に異動して参りま
した高野と申します。生まれは
1967 年 5 月生まれで 55 歳羊歳で
す。中学校から大学まで福島市で
した。中学、高校は野球部で高 3

の夏に磐城高校に負けたのが心にささっています。
東邦銀行には平成 4年に入行致しまして 15 回の転勤
と 13 回の引越しをして私と家内は引越し職人です。
東邦銀行では、お客さまの ESG ／ SDGs 関連のお取
組みを後押しすることを目的に、様々なサービスを
提供しています。ESG ／ SDGs への取組みは、対応
が十分ではない場合にはサプライチェーンからの退
出が求められる可能性もあるなど、全産業に共通す
る喫緊の課題の 1つとなっていますが、業種や企業
の規模等によってその取組みに大きな差があるもの
と感じています。一般財団法人日本立地センターが
経済産業省関東経産局の協力を得て行ったアンケー
ト調査（2020 年）においても、SDGs について「認
知している」と回答した企業は約 50％であるのに対
し、「すでに対応・アクションを行っている」「対応・
アクションを検討している」と回答した企業は 8％程
度にとどまっています。また、SDGs の重要性・必要
性を認識しながらも具体的なアクションが行えてい
ない背景には、「取り組む余裕がない」「自社の事業
活動に比べると優先度は低い」「何から取り組めばよ
いかわからない」等の理由が挙げられています。「と
うほう SDGs サポートサービス」は、SDGs に関す
る取組みに関し、上記のような課題を抱えるお客さ
まの SDGs 推進の第一歩をサポートすることを目的
に 2021 年 12 月より提供を開始しました。こちらは、
自社の SDGs の取組みに関する現状分析を行うこと、
現状を踏まえた法人としての SDGs に関する方向性
を宣言書という形に落とし込むことを支援スコープ
としています。




